

Passé sur le Net

Alors qu'elle vient de souffler ses quinze bougies, la Société savante d'histoire locale n'en finit pas de rajeunir. C'est ainsi que durant l'exercice 1998-99, celle qui œuvre à faire connaître le passé du Bas Genevois haut-savoyard en fouillant la mémoire collective de ses habitants... s'est connectée au réseau Internet. Cette ouverture sur le 3^e millénaire a été motivée par le désir de créer un point de convergence aux 157 adhérents de la structure, dont certains résident hors du département. Les informations, objets et le savoir accumulés sont donc aujourd'hui livrés sur le Net. Connectez-vous : www.chez.com/savoyard/salevienne